



HACIA UNIDAD DE CRISTIANOS Y PROTESTANTES. Mainz, Alemania Occidental, noviembre 17. El Papa Juan Pablo II discutió hoy con los líderes luteranos la delicada cuestión de la unidad de los cristianos y los luteranos. Se dijo que el Papa había logrado cambiar el "ambiente de desconfianza" entre las dos iglesias. (UNIFAX II de UPI).

E.U. Acusa a Rusia de Amenazar la Paz Mundial

MADRID, Nov. 17 (UPI).— Estados Unidos acusó hoy a la Unión Soviética de amenazar la paz por su invasión de Afganistán y un "masivo robustecimiento militar sin paralelo en la historia mundial".

Una fuerte declaración norteamericana en la Conferencia de Seguridad Europea, dijo que Moscú ha violado directamente todos los principios de los Acuerdos de Helsinki de 1975.

Pero la Unión Soviética debe saber que Estados

Unidos y sus Aliados "no concederán la superioridad militar", dijo el Copresidente de la delegación estadounidense, Max Kampelman, a la Conferencia en Sesión cerrada.

"La invasión de Afganistán, no importa cómo pueda ser negado por la ofuscación verbal, es una amenaza a la paz y una directa violación de los principios de acta Final de Helsinki", indicó Kampelman.

Washington, agregó. —Favor pase a la página 41.

Más Tropas Soviéticas Llegan a Afganistán

NUEVA DELHI, Nov. 17 (UPI).— Nuevas tropas soviéticas equipadas con tanques y armas pesadas llegaron a Afganistán, en un esfuerzo por poner fin a la insurgencia rebelde antes que comience el brutal invierno, dijeron hoy viajeros llegados de Kabul.

Por otra parte, Radio Kabul informó que el Gobierno afgano instalado por los soviéticos proyecta llevar a cabo una acción conjunta con el Ejército y la fuerza aérea para probar la "coordinación e interacción" entre las dos

alas de las Fuerzas Armadas.

Un médico afgano que llegó a Nueva Delhi desde Afganistán durante el fin de semana dijo a fuentes rebeldes residentes en la capital, que los soviéticos transportaron por lo menos 25,000 soldados más a Afganistán en la primera semana de noviembre.

Las tropas llegaron equipadas con tanques, artillería pesada y otras armas, y han sido desplegadas en bastiones rebeldes

—Favor oase a la página 33.

Misterios del Sistema Solar Aclarará Voyager

PASADENA, California, EE. UU., noviembre 17. (AP).— La nave espacial Voyager 1, que se aleja de Saturno a más de 53.000 kilómetros por hora, transmitió fotografías de los anillos del Planeta, y los científicos confían en que los nuevos datos de que disponen arrojen luz sobre la formación del sistema solar.

Voyager se encontraba a más de 4.8 millones de kilómetros de Saturno y se dirigía hacia los confines del sistema solar.

Jeffrey Cuzzi, miembro del equipo fotográfico de

Voyager, dijo a los periodistas en el laboratorio de propulsión que los anillos de Saturno brindan una oportunidad de estudiar el comportamiento de las amplias estructuras achatadas en órbita alrededor de un cuerpo mayor. Se cree que ese disco circundaba el Sol primordial hace más de 4.600 millones de años, y que se convirtió en los planetas que componen actualmente nuestro sistema solar, dijo. El estudio de los anillos podría dar a los

—Favor pase a la página 15.

Honduras y El Salvador

Hoy Ratifican Firma de Tratado de Paz en OEA

WASHINGTON, noviembre 17. (UPI).— Dos aguerridos vecinos centroamericanos, El Salvador y Honduras, iniciaron hoy el trámite que los llevara a liquidar formalmente mañana la guerra de las 100 horas de la 1969.

"Si los salvadoreños hemos sido capaces de acordar la firma del Tratado de Paz con Honduras, espero que seamos capaces de resolver nuestros problemas internos", declaró el Canciller de El Salvador Fidel Chávez.

Las palabras de Chávez fueron una alusión a la virtual guerra civil, que sufre su país y que ha cobrado unas 7.000 muertes en lo que va de año.

"La firma del Tratado fortalece el sistema interamericano y demuestra que el esfuerzo que se hace por lograr la paz es posible por medio de la voluntad política de las partes", expresó su colega de Honduras, Ce-

sar Elvir Sierra.

Con esos auspicios de declaraciones de paz y concordia, se inició la sesión inaugural de la XIII Reunión de Consulta de Cancilleres que puso fin al conflicto en julio de 1969. La Junta, que desde esa fecha permanece abierta, funcionó hasta hoy.

La reunión de consulta está presidida por el Embajador de Perú, Luis Marchand y es coincidente que sea un peruano el

—Favor pase a la página 35.

Asesinan a Embajador Dominicano en Bogotá

BOGOTÁ, Nov. 17 (UPI).— El Embajador de República Dominicana en Colombia, Eduardo García Vasquez, fue asesinado en forma misteriosa, mientras visitaba al Consulado de su país Rafael Augusto Sánchez, sobre quien se han centrado las investigaciones.

El diplomático murió a las 12:30 A.M. en una clínica local, después de haber sido llevado allí a la sala de urgencia por Sánchez.

Un vocero del Departamento de Extranjería de la Policía de Seguridad informó que el Consulado dejó en la clínica al Embajador inconsciente, con siete disparos en distintas partes del cuerpo, y después regresó al sitio del suceso, donde limpió la sangre que había derramado la víctima.

Una versión no confirmada señala que García Vasquez estaba profundamente disgustado por algunas labores indebidas del Consulado, por lo que fue reprimido en forma inusual, durante una reunión privada que se organizó en la residencia del Consulado para festejar el cumpleaños del Embajador dominicano.

Durante la reunión social, los dos diplomáticos discutieron acaloradamen-

te y después que los pocos invitados abandonaron la residencia, la situación se agudizó entre los dos funcionarios, señalaron testigos.

Algunos vecinos dijeron que el Consulado discutió airadamente con el Embajador, quien también amonestaba a su subalterno sobre cuestiones que no son muy claras para las autoridades colombianas.

La policía de seguridad, acompañada de dos funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores, tomó la declaración del Consulado donde describe el desarrollo de los sangrientos hechos.

El Consulado fue sometido a la prueba del guantelete para demostrar si hay vestigios de pólvora en sus manos. La prueba fue hecha solamente al Consulado, presunto sospechoso, quien acompañaba al Embajador en el momento del tiroteo.

El Consulado, que integraba el grupo de diplomáticos que secuestraron el 27 de febrero por guerrilleros del M-19 en la legación dominicana, estaba acompañado a la hora de los hechos por su esposa Pura y sus dos hijos Luis y Rafael Sánchez, de uno y cuatro años.

Ligera Alza en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 17. (AP).— El aumento de las tasas de interés contribuyó a contener la vigorosa reanimación del Mercado de Valores, al ceder ligeramente los precios en transacciones inestables.

En general se considera desfavorable para la Bolsa el aumento de las tasas de interés, porque tienden a atraer fondos invertidos en acciones.

La principal baja del día se produjo al iniciarse la sesión, cuando el promedio Dow Jones de 30 acciones industriales bajó más de 11 puntos, pero una corriente de compras de última hora casi rectificó la tendencia y el índice de acciones principales cerró con solo con una leve baja.

El Promedio Dow Jones subió la semana pasada en casi 54 puntos en transacciones activas. Hoy bajó 0,09 a 986,26.

Las bajas superaron a las alzas en la proporción de 3-2.

Se negociaron 50,26 millones de acciones, mientras que el volumen

—Favor pase a la página 19.



HOMENAJE PARA LEMMON. Los Angeles, noviembre 17. El actor Jack Lemmon, la actriz Shilrey MacLainne y el maestro de ceremonia, Monte Hall, derecha, anoche, en un homenaje brindado a Lemmon por el Valley Club International.